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出まえ議会 11 月 15 日 海岸公民館  

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの意見 

１ 

 

 

 

議員のなり手不足の原因につい

て。 

 

一概に一つに絞ること

はできないが、報酬は一

つの要因であると考えて

いる。また、女性が立候補

しやすい環境をつくること

も必要。第一に報酬。年

金等の社会保障不足。全

体的な金銭的サポートの

不足。 

 

 

２ 

県内 10 町村の議会の報酬につ

いて。 

聖籠町が一番高く、23

万円、粟島浦村は 10 万

9,000 円、県内 10 町村の

平均は 19 万 6,400 円、出

雲崎町は下から数えて３

番目。 

 

３ 
出雲崎町の議会運営に可能な

人員は何人と考えているか。 

12 人。  

４ 

議員定数を減らして、その分の

報酬を議員報酬に上乗せした方が

良いと思うが。 

議員定数を減らさない

理由として、一つに議会

運営。もう一つに、議員が

少なくなれば執行部を監

視する機能が不足するこ

とがある。 

 

５ 

今後、103 万の壁等で自主財源

の確保が難しくなっていき、税収が

減っていく中で、議会には今のうち

から議論を重ねていってほしい。 

  

６ 

とある会社で市議会議員と兼業

されている方がおり、スケジューリン

グが確立されて、会社の理解があ

れば会社を辞める必要がないよう

に思う。議員をするには仕事を辞め

る必要があるため報酬面の強化が

必要という前提ではなく、議会活動

のスケジューリング等の環境づくり

が必要なのではないか。 

 実際に議員活動との兼

業を認めてくれる、理解の

ある企業というものがまだ

少ないように思える。もし、

議会や町に興味があり、

会社からも許可が出てい

るという方がいればぜひ

出ていただきたい。 

 

７ 

 現在の報酬で議員活動はできて

いるのか。 

 兼業をしている議員の中

には、その報酬も加えれ

ば議員活動ができる者も

いる。 
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８ 

・各議員がシンクタンクをつくるなど

してもらい、意見を持ちよって、行

動を起こしてほしい。出雲崎町の土

地やロケーション、企業誘致やふる

さと納税など税収が上がる方法を

考えてほしい。議会の皆さんに頑

張ってもらって、町の税収を上げる

ことで、議員報酬の増につながると

いうシステムが一番町民が納得でき

るように思える。 

 

・ふるさと納税の威力を理解してほ

しい。 

議員の中には、ふるさと

納税の返礼品をつくり、町

の税収が増えるよう努力し

ている者もおり、今あるも

のだけでなく、商品開発

や事業者さんと協力をす

るなど画策をしている。 

 

９ 

議員さんだけでなく、役場職員、

町民が集まって、みんなで盛り立て

られるような形が作れればいいなと

考えている。皆さん、やっていると

は思うが、結果が出なければやって

いないことと同じ。ぜひ結果が出せ

るように考えて、やっていただきた

い。 

 町では様々な事業を行って

おり、成果を上げるためには、

職員以外の方からのご意見・

ご協力をいただいているケー

スもあります。事業の目的を達

成するために、最適な方法を

考えながら、進めることにして

おります。      

 （総務課） 

10 

 岐阜県の白川町において『CCNe

ｔ』がふるさと納税として、遠隔地見

守りを行うとニュースになっている。

２年前に町に対し、タブレットを使っ

た 24 時間見守りをこのような会社と

手を組み、全国の過疎地のパイロッ

ト店となり、行ってはどうかと提案書

を出したが、何の返答もない。議員

さんに対するレポートにも書いてい

るが、議員さんから何の返答もな

い。 

  

11 

 観光ガイドをやっているのだが、

佐渡金山の世界文化遺産登録によ

る反響が非常にある。いろいろな企

画を考えていただきたいし、逆に町

民が協力できることがあれば言って

もらい、一緒に町を盛り上げていき

たい。 

 役場内においても課が

違うために別々に活動し

ている場合があると認識

しており、一緒に行動し

てもらうことでよりよい

方向へ持っていけるよう

働きかけていこうと思

う。 

来町される皆様から喜んで

いただける企画などご提案い

ただき具体化できればと考え

ています。様々なご意見を医

ただきながら一緒に作っていき

たいと考えています。 

（産業観光課） 

 

佐渡島金山と町の歴史的な

つながりを歴史的な価値として

小中学生をはじめ町民や地域

に発信し、より深い学びと地域

愛を育みたいと考えています。 

           （教育課） 
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12 

ここ最近海岸地区では空き家が

増え、解体するという事態が非常に

増えており、空き家や空き地が非常

に増えている。非常に町全体の雰

囲気が暗いように感じる。具体的に

いうと獅子舞は町のひとつの行事と

して、町民の生活に非常に密着し

ており、今後も行っていきたいと考

えているが、やっている人たちが高

齢化しており、規模も縮小してお

り、やる気も低下している。改善策と

して、なにか妙案がないものか。出

雲崎町を盛り上げるための佐渡島

金山の世界文化遺産登録を利用し

た計画が町としてないのか期待して

いるのだが、想像でも何でもいいの

で意見を聞かせてもらいたい。 

 町として負のスパイラル

に入っている。獅子舞に

ついても高齢化による人

手不足が現実としてある。

その中で、若い力のある

方や経験豊富な方に議員

になってもらい、活性化の

一歩を取ってもらうことが

第一段階だと思う。活力あ

る町にするために、議員

に立候補してもらいたい。

そのためにも議員報酬を

上げ、やる気のある人が

出てくれるように私も願っ

ている。 

 

13 

観光において視覚と味覚が重

要。出雲崎町は世界遺産登録され

たわけではないので、それらを凌駕

する目玉になるものがないと少し難

しいように思える。 

   

14 

 私は高齢者で独り身のため、不安

が多くある。議会だよりに掲載して

ある「県高齢者・障がい者向け安心

すまいる整備補助事業補助金」な

ど、人づてにはいろいろなサービス

があると聞いてはいるのだが、65 歳

になった時点でどのようなサービス

が利用できるのか、更なる周知徹

底をしてほしい。 

 65 歳になった時点で、

利用できるサービスを該

当する町民の方々に周知

するように、町執行部に伝

えたい。 

・今年度中に第９期用の高齢

者ガイドブックデジタル版を発

行し、令和７年 4 月に同ガイド

ブック概要版を全世帯に配

布。高齢者の皆様に広く周知

を図る。 

（保健福祉課） 

 


